

Haut Bugey

Oyoxygène vise encore plus haut avec un parcours perché à... 27 mètres du sol

Thibault Paulien lance la septième saison de son parc d'aventure dans les arbres avec une nouveauté très aérienne. Comme à son habitude, le jeune entrepreneur bricoleur a imaginé, fabriqué et installé lui-même l'équipement.

« C'est très rare de trouver des parcours aussi haut sur des sapins. Dans certains parcs, on traverse des canyons, donc on peut s'éloigner du sol, mais en forêt, c'est difficile de monter encore plus haut. » En conservant sa modestie qui le caractérise, Thibault Paulien reste fier de présenter le nouveau parcours de son parc d'aventures dans les arbres, Oyoxygène, situé à quelques minutes du lac Genin d'Oyonnax, ouvert depuis 2019.

De nouvelles sensations

Pour offrir une nouvelle expérience à ses clients les plus fidèles, le gérant se creuse la tête chaque hiver. Après le forscape game, la chasse aux trésors, l'espace biathlon, l'enquête mystère ou encore les Oyolympiades (surtout à destination des entreprises), Thibault Paulien a conçu un nouveau parcours, entre novembre et mars. « La grande nouveauté de cette 7^e saison, c'est le nouveau parcours noir, un peu plus facile que celui des années précédentes ou que le rouge sportif. Mais il est très haut et monte jusqu'à 27 mètres au-dessus du sol. Ce sont d'autres sensations, avec six jeux (tyrolienne, échelle, cordes), assez longs, tous plus de 20 mètres donc un peu instables. » Avec en petit clin d'œil, la passerelle en forme de let-



L'Oyonnaxien Thibault Paulien a imaginé et installé lui-même un nouveau parcours... très aérien puisqu'il propose une expérience à 27 mètres du sol ! Plus facile que le parcours sportif, il offre de nouvelles sensations. Photo Alexandre Psaltopoulos

« Si j'étais dans une forêt que d'épicéas, j'aurais fermé en 2021 »

Souvenez-vous, il y a quatre ans, l'avenir du parc Oyoxygène semblait menacé. La cause ? Les ravages du scolyte sur les épicéas. Cette parcelle communale n'a pas été épargnée. Mais Thibault Paulien a su s'adapter. Les parcours sont installés seulement sur des sapins qui, eux, peuvent souffrir de la sécheresse, mais ne meurent qu'individuellement.

tres, Oyoxygène, visible depuis le début des autres parcours.

Le jeune Oyonnaxien a pris plaisir « à relever ce défi, de la

À l'inverse des épicéas attaqués par l'insecte sur de vastes zones. « Si j'étais dans une forêt que d'épicéas, j'aurais fermé en 2021. C'est ce qui m'a sauvé et maintenant tout se passe bien, je m'adapte à chaque saison. Il n'y a pas d'arrêt de l'activité envisagée sur les prochaines années, il reste beaucoup d'arbres. Nous sommes toujours en vigilance constante.

création à l'installation. Ce n'est pas rassurant d'être si haut, quand rien n'est installé. Il faut installer les cordes en

L'Office national des forêts passe régulièrement. Et je le prévois si je repère un arbre qui a commencé à sécher. Il vient l'abattre pour le vendre. » C'est ce qui s'est passé à l'intersaison, sur le parcours de la grande tyrolienne. L'arbre a été remplacé sans incidence particulière. Et l'opération a même fait gagner quelques mètres de vol aux clients !

haut de l'arbre, cela prend plus d'une heure, c'est épuisant. J'ai deux cordes, j'en installe une, je m'accroche dessus, la 2^e un

peu plus haut et quand il n'y a pas de branche, je progresse de 30 cm en 30 cm », raconte le jeune homme, aussi bricoleur qu'agile en escalade, sans en avoir fait en club.

8 000

Le nombre moyen d'entrées enregistrées à Oyoxygène lors d'une saison (avril à octobre).
Le parc a ouvert en 2019.

« Une fois que toute la ligne de vie est installée, c'est plus facile pour installer les jeux, je suis en sécurité. Cela reste beaucoup de travail. Je fabrique les éléments, je n'achète rien tout fait. » Évidemment, avant l'ouverture au public, un expert est venu contrôler et vérifier l'installation, accessible pour les personnes mesurant plus de 1,50 m et âgée de 15 ans.

Oyoxygène a ouvert en avant-première samedi 12 avril pour quelques groupes mais le lancement officiel de la saison sera pendant les deux semaines des vacances de Pâques, en fonction de la météo. « L'année dernière, on avait ouvert sous la neige ! Le début de saison avait très mal commencé à cause de la pluie d'avril à juin, mais on s'était rattrapé durant l'été, pour atteindre environ 8 000 entrées », conclut Thibault Paulien qui embauche chaque année quatre saisonniers.

● **Alexandre Psaltopoulos**
Oyoxygène, RD13 entre Oyonnax et Echallon. Réservations sur <https://oyoxygene.com/>



À 27 mètres du sol, six jeux (tyrolienne, échelle, cordes), assez longs, tous plus de 20 mètres, sont installés. Photo Alexandre Psaltopoulos



Plus facile que le parcours sportif, ce circuit offre de nouvelles sensations. Photo Alexandre Psaltopoulos